

Einbrecher in die Flucht schlagen

Homematic IP erweitert das Sortiment mit einer solarbetriebenen Alarmsirene

Leer, 8. Juli 2019 – Die Alarmsirene ist eine unverzichtbare Komponente für jedes Sicherheitssystem. Durch ein lautes und deutlich sichtbares Alarmsignal werden nicht nur Einbrecher abgeschreckt, auch die Nachbarn werden auf eine potentielle Gefahr aufmerksam und können schnell Hilfe rufen. Homematic IP schützt mit der leistungsstarken Alarmsirene – außen das eigene Zuhause noch besser vor Einbrechern. Diese bietet zwei Lautsprecher sowie auffällige LED-Signalleuchten, die aktiv werden, sobald Homematic IP Sensoren wie Bewegungsmelder oder Fensterkontakte auslösen.

Die neue Homematic IP Alarmsirene – außen sorgt dafür, dass sich Hausbesitzer ein Stück weit sicherer fühlen. Dank einer Solarzelle und Akkubetrieb gehört aufwendiges Kabelverlegen der Vergangenheit an. So wird tagsüber und an sonnigen Tagen genug Energie gespeichert, damit auch nachts und an bewölkten Tagen der Betrieb sichergestellt wird.

Die Sirene hat einen Sabotagekontakt, der für zusätzliche Sicherheit sorgt, indem Manipulationen oder ungewollte Demontage frühzeitig erkannt werden. Über eine Solarzelle in Verbindung mit drei Akkus kann die wetterfeste Sirene durchgehend kabelfrei betrieben werden. Homematic IP stellt zudem einen Offline-Betrieb sicher, sodass die Sirene auch dann ertönt, wenn die Internetverbindung ausfällt. Die Alarmierung ist sogar dann garantiert, wenn die Stromversorgung des zentralen Elementes des Systems, dem Homematic IP Access Point, getrennt wird.

Der Betrieb der Homematic IP Alarmsirene – außen ist über den Homematic IP Access Point in Verbindung mit der kostenlosen Smartphone-App sowie über die Smart-Home-Zentralen CCU2/CCU3 möglich. Die Homematic IP Alarmsirene – außen ist ab sofort erhältlich (UVP: 119,90 EUR).

Über eQ-3:

eQ-3 zählt zu den Innovations- und Technologieführern im Smart-Home-Markt, das heißt insbesondere im Bereich der Home-Control-Lösungen. 2018 wurde eQ-3 vom renommierten Marktforscher Berg Insight zum vierten Mal in Folge zum Marktführer in Europa gekürt. eQ-3 hat mit eigenen Marken und OEM-Produkten einen Anteil von 35 % der installierten Basis aller Whole-Home-Systeme in Europa. Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt eQ-3 über das industrieweit breiteste Smart-Home-Angebotsportfolio und hat mehr als 30 Millionen Funklösungen in mehr als 1,7 Millionen Haushalte vermarktet. Design und Produktentwicklung erfolgen mit mehr als 90 Entwicklern in der Firmenzentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Zhuhai, Südchina, das mit Bestnoten des BSCI zur Corporate Social Responsibility und den Zertifizierungen ISO 14001 und ISO 9001 für das Umwelt- und Qualitätsmanagement überzeugt. 2007 wurde die eQ-3 AG aus der seit nunmehr 40 Jahren bestehenden ELV ausgegründet. Die Unternehmensgruppe befindet sich zu 100 % in Familienbesitz.

Weitere Informationen: www.homematic-ip.com, www.eQ-3.de

Pressekontakt:

eQ-3 AG
+49 (491) 6008 – 652
presse@eq-3.de
Maiburger Straße 29
D-26789 Leer

PR-Agentur:

Benjamin Kolthoff
P.U.N.K.T. Gesellschaft für Public
Relations mbH
+49 (40) 85 37 60 - 29
bkolthoff@punkt-pr.de
Völckersstraße 44
D-22765 Hamburg